

Hace 50 años: 7 de enero de 1975

Evalúan vitrificar mural de Héctor Robles

La Universidad Católica de Chile, sede Talcahuano, a través de la Escuela de Bellas Artes, dependiente de la casa central de la UC, terminaría a corto plazo el mural del gimnasio municipal cubierto. El rector Tomás Campos informó que las gestiones se iniciarán por intermedio del almirante Jorge Paredes. Esta resolución se consultó luego que el autor de la obra se negara en forma terminante a realizar el proceso de vitrificado para evitar el efecto de las sales marinas.

